





PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



" Si tu vois tout en gris, déplace l'éléphant!

Ma mission à AVSF

AVSF met au service des communautés paysannes menacées par l'exclusion et la pauvreté, les compétences des professionnels de l'agriculture, de l'élevage et de la santé animale, dans le but d'améliorer les conditions de vie des populations locales et qu'elles puissent vivre de leurs terres durablement.

Ma mission : Je suis animatrice ECSI, c'est-à-dire, que j'interviens dans les écoles primaires, collèges et lycées sur les thématiques de l'association: commerce équitable, agriculture paysanne, élevage, ODD.

Mon projet de groupe

L'équipe : 4 volontaires (Togo, France, Gabon)

Thématiques: Eco féminisation

ODD concernés: ODD 05/ODD 10/ODD 12/ODD

Actions prévues : On souhaite mettre en place une exposition de photographies qui se poursuivra par un débat/un jeu de rôle.

ZOE

Originaire d'Aix en Provence, France

Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Je cherchais un service civique et j'ai trouvé PrODDIge. En étudiant le projet global, j'ai trouvé qu'il correspondait à mon parcours d'études et qu'il me permettrait d'avoir une expérience professionnalisante. De plus, j'avais besoin de prendre du temps pour réfléchir à ce que je souhaitais faire après mes études. Ce qui m'a également attiré dans PrODDige, c'est le côté formation et interculturalité avec les autres volontaires.

Ton parcours d'engagement ?

Avant ce service civique, je n'ai pas réellement pris le temps de m'engager. En effet, le fait de devoir déménager presque chaque année pour mes études, ainsi que la charge de travail importante ne m'ont pas permis de m'engager dans une association. J'ai néanmoins eu l'opportunité, durant ma première année d'IUT à Aix-en-Provence, de faire plusieurs maraudes avec les Restos du Cœur.

Et après ?

Grace à PrODDige, j'ai découvert l'animation et le contact avec le jeune public et je me suis rendue compte que cela me plaisait. Je pense donc m'orienter vers cette thématique pour plus tard, notamment vers des postes tel qu'éducateur à l'environnement par exemple. Mais avant cela, j'aimerais également voyager quelques mois, pour découvrir d'autres cultures et rythmes de vie.

Un étonnement interculturel ?

Ce qui m'a étonné en discutant avec les différents internationaux, c'est leur vision presque « idyllique » de la France. La majorité ne pensait pas qu'il y avait de la pauvreté en France, des familles qui vont aux Restos du Cœur et encore moins des Sans Domicile Fixe qui dorment dans la rue tous les jours.

Propos recueillis par Sémcha Phillips.











































